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“POPULAÇÃO de Petrópolis pode contar comigo”, afirma Bernardo Rossi

MOTORISTAS enfrentam dificuldades no local

EQUIPAMENTO está muito danificado

Gabinete à disposição de vítimas das chuvas
Deputado Bernardo Rossi disse que o Estado está licitando obras para contenção em mais sete áreas

Estado de rua no Quarteirão 
Brasileiro preocupa

Caçamba de lixo na Posse 
está com diversas avarias

Sexta-feira, 3 de março de 2023

EDITAL DIV. Nº 006/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Segurança 
Pública, Serviços Públicos e Defesa do 
Consumidor, de acordo com o Processo 
ADM Nº 282/2023 e, conforme estabe-
lece a Resolução n° 88/2016, COMU-
NICAM que será realizada a Audiência 
Pública, no dia 07 de março de 2023, às 
19h, no Plenário da Câmara Municipal 
de Petrópolis, a fim de abordar assuntos 
sobre o tema “ENEL trabalhando contra 
os interesses econômicos e sociais de 
Petrópolis”.
Petrópolis, 28 de fevereiro de 2023.
Júnior Coruja
Presidente
Octávio Sampaio
Presidente da Comissão de Segurança 
Pública, Serviços Públicos e Defesa do 
Consumidor 

ATO PRE-LEG 004/2023

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO 
COM O QUE ESTABELECE O ART. 26 
DO REGIMENTO INTERNO, 
R E S O L V E
Art. 1º - Constituir, de acordo com o que 
estabelece o inciso II do artigo 37 do Re-
gimento Interno da Câmara Municipal de 
Petrópolis, COMISSÃO ESPECIAL PARA 
O ACOMPANHAMENTO DA REVISÃO 
DO CÓDIGO DE OBRAS DO MUNICÍPIO 
DE PETRÓPOLIS, formulada através do 
Requerimento CMP nº 0898/2023 e de-
signada na Sessão Ordinária de 02 de 
março de 2023. A Comissão terá o prazo 
de 90 (noventa) dias para atuação dos 
trabalhos, e será composta pelos seguin-
tes Vereadores:
- Vereador Fred Procópio (PL) – Presi-
dente
- Vereador Octávio Sampaio (UNIÃO 
BRASIL)
- Vereador Eduardo do Blog (REPUBLI-
CANOS)
Art. 2º - Este ATO entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as disposi-
ções em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 02 de março de 
2023.
Júnior Coruja
Presidente

EXTRATO DE CONTRATO nº 002/2023

INSTRUMENTO: EXTRATO DE CON-
TRATO CMP Nº 002/2023.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
1080/2022 (Licitação 001/2023).
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e JOCIANE POCIDONIO PE-
REIRA EIRELI ME.
OBJETO: Aquisição de copos biodegra-
dáveis para ser utilizado no ano 2023, des-
ta Câmara Municipal de Petrópolis RJ.
PRAZO: 07/02/2023 à 31/12/2023.
VALOR: R$ 36.580,00 (trinta e seis mil 
quinhentos e oitenta reais).
DATA: 07/02/2023.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO 05

INSTRUMENTO: TERMO ADITIVO Nº 
05.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
560/2022 (referente ao Contrato CMP 
ADM nº 002/2019)

PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e PLURAL SERVIÇOS TÉC-
NICOS EIRELI- ME.
OBJETO: Recomposição do Contrato 
nº 002/2019 de empresa especializada 
na prestação de serviços terceirizados 
visando atender as necessidades da Câ-
mara Municipal de Petrópolis RJ.
PRAZO: 05/05/2022 a 16/02/2023.
VALOR: R$ 254.564,97 (duzentos e cin-
qüenta e quatro mil quinhentos e sessen-
ta e quatro reais e noventa e sete centa-
vos), mensal.
DATA: 18/11/2022.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO 06

INSTRUMENTO: TERMO ADITIVO Nº 
06.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
148/2023 (referente ao Contrato CMP 
ADM nº 002/2019)
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e PLURAL SERVIÇOS TÉC-
NICOS EIRELI- ME.
OBJETO: Prorrogação contratual de 
empresa especializada na prestação de 
serviços terceirizados visando atender as 
necessidades da Câmara Municipal de 
Petrópolis RJ.
PRAZO: 17/02/2023 a 16/02/2024.
VALOR: R$ 254.564,97 (duzentos e cin-
qüenta e quatro mil quinhentos e sessen-
ta e quatro reais e noventa e sete centa-
vos), mensal.
DATA: 15/02/2023.

EXTRATO DE CONTRATO DISPENSA 
Nº 08 D 2022

INSTRUMENTO: EXTRATO DE CON-
TRATO DISPENSA Nº 08 D 2022.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
1546/2022.
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e A F SOPHIA COMERCIO 
VAREJISTA DE BEBIDAS.
OBJETO: Contratação de empresa para 
fornecimento de água mineral potável 
sem gás, envasada em garrafão 1250 
unidades de policarbonato de 20 litros 
lacrado e 50 galões vazios, para Câmara 
Municipal de Petrópolis RJ.
PRAZO: 01/01/2023 à 31/12/2023.
VALOR: R$ 10.375,00 (dez mil trezentos 
e setenta e cinco reais).
DATA: 29/12/2022.

ATA DA 17ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos quinze dias do mês de fevereiro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
às quatorze horas e trinta e seis minutos, 
o Vereador Octavio Sampaio, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Secretário o Vereador Léo França, 
que realizasse a leitura das atas ante-
riores e do expediente. Realizada a lei-
tura das atas anteriores, estas restaram 
aprovadas. Registre-se que o Vereador 
Júnior Coruja assumiu a Presidência. EX-
PEDIENTE: GP Veto nº: 066 /2022 (CMP 
1002/2023); Projeto de Lei nº: 1008/2023 
da Vereadora Júlia Casamaso; Projeto de 

Lei nº: 1009/2023 do Vereador Gil Mag-
no; Emenda Modificativa nº: 1024/2023 
do Vereador Domingos Protetor; Reque-
rimento de Informação nº: 1057, 1058 
e 1061/2023 da Vereadora Júlia Casa-
masso; Indicações nº: 1011,1012, 1016 
à 1018 e 1056/2023.Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Domingos 
Protetor solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 027/2023 (CMP 0240/2023). O Veto 
foi rejeitado com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu e do Ve-
reador Junior Paixão. Registre-se que o 
Vereador Domingos Protetor justificou 
a ausência do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 4213/2022 do Verea-
dor Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Fred Procópio e do 
Vereador Junior Paixão. Registre-se que 
o Vereador Júnior Coruja solicitou que 
fosse consignado o seu PELA ORDEM: 
Disse que hoje faz quarenta e cinco dias 
que está como Presidente desta Casa, no 
qual trocou a Diretoria, trocou o Financei-
ro e outros pontos. Falou que estará veri-
ficando a denúncia com o jurídico e com 
as partes mais importantes desta Casa, 
apurando e levando aos Órgãos com-
petentes para que se apure e em breve 
passará um resultado do que realmente 
está acontecendo com os especialis-
tas da área. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Resolução nº: 
1449/2022 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Fred Procópio e do Vereador 
Junior Paixão. Colocado em discussão 
e votação as Indicações nº: 0681, 0682 
e 0683/2023 do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta; 0844, 0845 e 0846/2023 do Vere-
ador Dudu; 4146, 4180 e 4181/2022 do 
Vereador Fred Procópio; 4306, 4307 e 
4308/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
5969, 5970 e 5093/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; 5791, 5792 e 5793/2022 
do Vereador Junior Paixão; 6099, 6100 e 
6101/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Júnior Paixão. Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às quatorze horas 
e quarenta  e quatro minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em seguida. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se. 

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 18ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos quinze dias do mês de fevereiro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
às quatorze horas e quarenta e cinco mi-
nutos, o Senhor Presidente o Vereador 
Júnior Coruja, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 

nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Segundo 
Secretário o Vereador Domingos Protetor 
que realizasse a leitura do expediente. 
EXPEDIENTE: Requerimento de Infor-
mação nº: 1062/2023 da Vereadora Júlia 
Casamasso; Indicação Legislativa nº: 
1060/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; Indicações nº: 1064, 1065 e 
1069/2023. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Léo França solicitou a 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vota-
ção única do GP Veto nº: 014/2023 (CMP 
0121/2023). O Veto foi rejeitado com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Junior Paixão. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1945/2022 do Vereador Hingo Hammes, 
do Vereador Domingos Protetor, do Vere-
ador Fred Procópio, do Vereador Júnior 
Coruja do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Yuri Moura. O Projeto foi apro-
vado com 13 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Junior Paixão e do Vere-
ador Marcelo Lessa. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Resolução 
nº: 0711/2022 do Vereador Hingo Ham-
mes. O Projeto foi aprovado com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Junior 
Paixão. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 6337/2022, 
0437 e 0438/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 0571, 0591 e 0674/2023 do Vere-
ador Dr. Mauro Peralta; 0842 e 0851/2023 
do Vereador Dudu; 4182, 4183 e 
4184/2022 do Vereador Fred Procópio; 
4926, 4947 e 5010/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão; 5949, 5950 e 5954/2022 
do Vereador Junior Paixão; 6096, 6097 e 
6098/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 14 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador do Vereador Junior Pai-
xão. Registre-se que a sessão foi suspen-
sa às quinze horas e nove minutos por 
cinco minutos. Registre-se que a sessão 
foi retomada às quinze horas e treze mi-
nutos. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
1115/2023 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Requerimento foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Ju-
nior Paixão e do Vereador Marcelo Lessa. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 1934/2022 da Vereado-
ra Gilda Beatriz. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Junior Paixão. Registre-se que 
o Vereador Octavio Sampaio solicitou que 
fosse consignado o seu PELA ORDEM: 
Falou que este Projeto foi votado em pri-
meira discussão e parabenizou os Verea-
dores por terem chegado a um acordo. 
Disse que na segunda discussão dará 
tempo de fazer uma Emenda e melhorar 
o Projeto. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou a respeito da ne-
cessidade de mudanças e reparações em 
relação a informática. Relatou que o Ve-
reador Domingos Protetor também havia 
dito que teria sido alvo de ataques em seu 

gabinete. Disse que o Presidente deste 
Casa fará história, pois é necessário que 
haja uma reformulação, que tenha pulso 
para resolver as demandas que são mui-
tas. Comentou que nunca fez cadastro na 
Microsoft e que seus dados ficaram inter-
ligados a esta conta, fazendo com que 
suas contas ficassem presas a este apli-
cativo. Mencionou ter ido a informática 
para pedir que entrassem no quadro de 
horário de seus funcionários do gabinete, 
mas que quando chegou até o local a se-
nha do sistema estava aberta, porém o 
colaborador responsável pela senha já 
havia ido embora. Solicitou um Requeri-
mento de Informação para que todos te-
nham acesso ao sistema. Falou que tudo 
isto precisa ser esclarecido e resolvido, 
pois é inadmissível acontecer estas coi-
sas nesta Casa. Disse que já pediu um 
carro blindado faz tempo, pois só Deus 
sabe o que ele vem enfrentando, pois é 
calúnias, difamações, denúncias infunda-
das o tempo todo e o pior de tudo isto é 
ter que lutar com o invisível. Falou que 
espera por um ponto final nisso tudo, pois 
não aguenta mais, que tem ficado des-
gastado e que está no seu limite. Relatou 
que o Vereador Domingos Protetor teve 
áudios vazados num momento de brinca-
deira e pediu ao Presidente da Câmara 
para intervir nesta situação. Disse que foi 
aconselhado por um funcionário da infor-
mática a não usar o computador do gabi-
nete, pois afirmou que a nota de seguran-
ça da informática de zero a dez, é um. 
Falou que já cansou de falar para o vento 
e que espera que falando no microfone, 
tenha alguém que possa estar ouvindo e 
resolvendo de alguma forma porque não 
aguenta mais. Afirmou que o Presidente 
desta Casa pode contar com ele para o 
que precisar. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Dr. Mauro 
Peralta assumiu a Presidência. Registre-
-se que o Vereador Júnior Coruja solicitou 
que fosse consignado o seu PELA OR-
DEM: Disse que tanto a Prefeitura, quan-
to a Câmara Municipal de Petrópolis de-
cretou luto de três dias em condolências 
as vítimas da tragédia ocasionada pelas 
chuvas no dia quinze de fevereiro de dois 
mil e vinte e dois. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Disse não vai comentar a 
sobre a fala do Vereador Marcelo Lessa e 
que vai esperar num momento oportuno 
para poder se manifestar da covardia que 
vem sofrendo. Comentou que espalha-
ram uma Fake News de que o Bolsonaro 
tinha botado um bilhão de reais na cidade 
de Petrópolis e que muitas pessoas fica-
ram perguntando onde estaria este di-
nheiro. Disse que o Governo Federal en-
trou com o valor de trinta milhões de reais 
em Petrópolis referente a tragédia que 
ocorreu no ano passado. Falou que preci-
samos mais das ações do Governo Fede-
ral, se caso esteja faltando projetos, o 
Governo Municipal, Governo Estadual 
precisam apresentar estes projetos. Fa-
lou sobre as obras preventivas que preci-
sam ser feitas, como por exemplo pacta 
das encostas e que não adianta termos a 
reconstrução da cidade, sem termos a as 
obras de prevenção a futuras tragédias. 
Ressaltou a necessidade das obras de 
prevenção, pois senão novas tragédias 
vão acontecer. Falou a respeito da habita-
ção, no qual temos centenas de famílias 
da tragédia, vivendo pelo aluguel social e 

pediu ao Governo Federal, ao Governo 
Estadual, ao Governo Municipal que pos-
sam agilizar a construção de novas resi-
dências a estas famílias desabrigadas 
para que as pessoas possam ter um con-
forto, um posto de saúde, uma creche 
porque lugar tem para construir. Disse 
que precisamos agir com prevenção e 
construção de novas moradias para as 
pessoas desabrigadas. Agradeceu e des-
pediu-se. Registre-se que o Vereador Do-
mingos Protetor assumiu a Presidência. 
3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Disse 
que hoje é um dia triste para cidade, pois 
completa hoje um ano da maior tragédia 
climática de Petrópolis. Comentou que 
desde a época de Dom Pedro já se tinha 
enchentes na cidade, só que antigamente 
tinha para onde os rios se estenderem, 
mas que hoje na Rua Coronel Veiga 
quando ocorre qualquer chuva o rio já 
transborda, porque o rio não pode se es-
tender, pois construíram ruas e edifica-
ções nas calhas do rio. Relatou que em 
mil novecentos sessenta e quatro ocorreu 
uma enorme inundação na Rua do Impe-
rador, na Rua Barão do Rio Branco e que 
desde esta época os morros foram invadi-
dos pelas pessoas que tinham menor po-
der aquisitivo e o pior foi a Prefeitura não 
ter feito nenhum programa habitacional 
na cidade e nem se quer uma fiscaliza-
ção. Disse que se caiu um monte de ca-
sas, talvez tenha sido por simplesmente 
não ter calhas e o culpado por ter deixado 
ser construído casas sem calhas foi o Po-
der Público, além de permitir que não 
houvesse macro e macrodrenagem da 
cidade que no momento que asfaltam as 
ruas ao mesmo tempo, impedem a filtra-
ção de água, fazendo com que a água da 
chuva escorra mais rápido para os rios. 
Disse que o Governo deixou de fazer du-
rante anos a dragagem dos rios, tendo a 
última dragagem ocorrida no Governo do 
falecido Prefeito Paulo Gratacós. Falou 
que este ano o INEA está fazendo uma 
dragagem excelente na cidade, mas não 
adianta fazer isto uma vez e não fazer 
ano que vem. Disse que muitas das ve-
zes a Prefeitura não tem recurso para 
isso e que precisam fazer um convênio 
com o Estado e com o Governo Federal. 
Exaltou as obras feitas pelo Estado, como 
a Batata Frita, na Rua Washington Luís, 
da Rua Conde D’eu, mas é preciso que 
realizem outras obras como no Alto da 
Serra e no Caxambu. Mencionou que na 
Turquia estão processando várias cons-
truções que foram feitas de maneira ina-
dequadas numa região que tem terremo-
to. Citou que as casas precisam ter ca-
lhas, para onde que se drene a água. 
Disse que hoje existe um monte de solu-
ções que tem que ser estudadas e que 
estes dois bilhões disponibilizados po-
dem ser gastos nisto. Agradeceu e des-
pediu-se. Terminada a FALA DOS VERE-
ADORES e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezesseis 
horas e quatro minutos declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em primeiro de março de dois 
mil e vinte e três, às dezesseis horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL  -  03/03/2023

Diário nos bairros

Com oito obras de grande 
porte em andamento – algumas 
já em fase final – o governo do 
Estado está licitando mais sete 
obras para contenção de encos-
tas em localidades atingidas pela 
tragédia de fevereiro de 2022. A 
informação foi divulgada pelo de-
putado estadual Bernardo Rossi 
durante a sessão plenária desta 
quarta-feira (1º) na Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio de 
Janeiro. “São obras importantes 
para contenção na Rua Barto-
lomeu de Sodré (Caxambu), na 
Estrada do Paraíso (Sargento 
Boening), Chácara Flora (Alto da 
Serra), Rua Uruguai (Quitandi-
nha), Travessa Vasconcelos, Rua 

Primeiro de Maio e Rua Paulista 
(Castelânea)”, assinala o deputa-
do Bernardo Rossi, acrescentan-
do que o gabinete está à disposi-
ção das vítimas da tragédia.

O deputado lembrou aos 
seus pares que o governo do Es-
tado já investiu cerca de R$ 1 
bilhão, entre intervenções emer-
genciais e obras para recupera-
ção de Petrópolis.

“Quero que a população de 
Petrópolis saiba que pode contar 
comigo. O meu gabinete está de 
portas abertas. Se a pessoa vir 
alguma informação nas redes 
sociais e tiver alguma dúvida em 
relação às obras do Estado, nos 
acione. Vamos usar os engenhei-

ros da Secretaria de Obras, da 
Secretaria das Cidades, da Defe-
sa Civil e vamos até a localidade 
para verificar, o que está de fato 
acontecendo”, disse, acrescen-
tando que a intenção é estreitar 
as demandas do município de 
Petrópolis junto ao governo do 
Estado.

Desde o ano passado o go-
verno do Estado realiza obras de 
grande porte em oito localida-
des: Rua Washington Luiz (Cen-
tro), Túnel Extravasor (Quissa-
mã), Ruas Teresa, 24 de Maio 
(Centro), Rua Nova (Centro), 
Conde D’Eu (Castelânea), Pedro 
Ivo (Morin) e Av. Portugal (Val-
paraíso).

Gabriel Miranda – estagiário

A Rua Gaspar Gonçalves, localizada no Quarteirão 
Brasileiro, vem apresentando alguns problemas ao lon-
go da via. De acordo com moradores, o local necessita de 
manutenções devido ao excesso de buracos ao longo dos 
trechos da rua.

Segundo informações dos motoristas, trafegar pela 
rua em dias chuvosos acaba se tornando muito difícil. 
“Em dias chuvosos, os buracos acabam se transformando 
em grandes poças d’água e fica muito difícil trafegar de 
carro e a pé pelo local. Às vezes, os próprios moradores 
se reúnem para realizar alguns serviços de manutenções 
pela rua, pois há muito tempo a Prefeitura não vem aqui. 
Alguma medida deve ser tomada, pois a situação está 
muito complicada”, afirmou um motorista.

A Prefeitura informou que uma equipe da Secretaria 
de Obras vai vistoriar o local.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Estrada da 
Boa Vista, na Posse, denuncia-
ram ao Diário que a caçamba de 
lixo está quebrada no local. De-
vido a isso, muitos bichos estão 
aparecendo para se alimentar e 
causando ainda mais sujeira.

Segundo os moradores, é 
uma situação vergonhosa a ca-
çamba de lixo nesse estado. 
“Acho que por pagarmos tantos 
impostos, era para ter no mínimo 
algum retorno em bons serviços 
à comunidade. Esta na hora dos 
responsáveis acordarem, pois 
essa área fica lotada de ratos e 
outros animais. Precisamos que 
a caçamba seja trocada devido as 

grandes avarias que ela possui, 
tanto nas rodas quanto na estru-
tura, dificultando o serviço dos 
funcionários da coleta de lixo”, 
relatou um morador.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento des-
ta edição.
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